

先輩医師からのメッセージ



弘前大学呼吸器内科で学ぶ 内科研修プログラム

布村 恭仁 呼吸器内科, 感染症科 病院助手
2020年3月 弘前大学卒
内科専門研修プログラム 2022年度開始



私は弘前大学を卒業後、青森県立中央病院で初期研修を行い、その後弘前大学呼吸器内科での専門研修を開始しました。呼吸器内科の魅力は、肺という1つの臓器を通じて、悪性腫瘍、感染症、自己免疫疾患、アレルギーなど、多種多様な病態の診療に関われることで、日々刺激的な経験ができる点にあると思っています。

弘前大学呼吸器内科で専門研修では、全国で活躍されている指導医の先生方から直接ご指導いただけるほか、県内の各施設だけでなく、国内の著名なハイボリュームセンターとの連携により、専攻医の段階から国内留学を通して貴重な臨床経験を積むことが可能です。大学院博士課程との同時進行も可能であり、私は専門研修2年目から肺病理に関して研究を行っています。学会発表の機会も多く、2024年・2025年には2年連続で国際学会での発表の機会をいただきました。大学や医局からの旅費補助もあり、経済的な負担なく安心して参加することができました。

弘前大学呼吸器内科での専門研修の魅力は、与えられた文字数では書き尽くせそうにありません。少しでも興味をお持ちの方は、ぜひ一度、見学やお話を聞きに来てみてください。一緒に研鑽を積める日を心より楽しみにしています。



気管支鏡検査室での集合写真



病棟での様子